

La vidéo du moment

Natanael piaffe de ne pouvoir voir jouer CB

« Faut attendre que le virus, il se calme. Et après, on pourra aller ! » C'est-à-dire retourner voir notre équipe préférée jouer à la Meilleraie.

Trop mignon le petit Natanael, un tee-shirt Cholet Basket sur le dos qui se tient debout devant une grande affiche de CB. C'est son papa qui a réalisé la vidéo envoyée à Cholet basket et qui l'a postée sur Twitter. Une courte séance pour dire tout l'amour que tous deux portent, en général au club choletais, et en particulier à Jonathan Arledge, recruté par CB l'été dernier.

Des Morbihannais vraiment supporters...



| PHOTO : CAPTURE ÉCRAN TWITTER

Ouest France – Lundi 23 mars 2020



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE